

令和2年8月4日

## 更なる新型コロナウイルス感染防止対策徹底のお願い

三重大学長 駒田 美弘

8月3日に本学医学部において、新型コロナウイルスの集団感染が発生いたしました。学生の皆さんや保護者の皆様には多大なご心配をおかけしておりますし、加えて、県民の皆さんや大学病院を利用される患者さんも大きな不安を感じられていることと思います。

大学では現在、関係機関としっかりと連携しながら情報の収集と感染拡大防止にあたっているところです。このような事態を招いたことを受け、高い感染予防意識を持って新型コロナウイルスに対する新しい生活様式をオール三重大学で実践していきます。

また、鈴木三重県知事より三重県新型コロナウイルス『緊急警戒宣言』が発出されました。宣言では、『大学生をはじめ、若い世代の皆様は、大切なご家族やご友人に知らないうちに感染を広げてしまわないよう、繁華街など感染者が急増しているエリアへの移動は避ける、また、酒類を伴う飲食時の近接距離での長時間の会話には特に注意する等、日常生活における慎重な行動と感染防止対策の徹底』が明記されています。また大学には、これまで以上の感染対策の徹底、学生・教職員の皆さんへの注意喚起の実施が要請されています。

『緊急警戒宣言』にも記載されていますように、皆様ご自身、そして大切な家族や友人、同僚の「命と健康」を守るためにには、ウイルスを「持ち込まない」「広げない」ことが大切です。今一度気持ちを引き締めていただき、感染防止対策徹底へのご協力をお願いいたします。